

El abogado de **Ecopetrol** que se la juega para sostener a Ricardo Roa en la Presidencia

Por: **Las Dos Orillas** | agosto 04, 2023 |



Mientras el fiscal Mario Burgos explicaba que Nicolás Petro le había dicho que unos dineros no fueron debidamente reportados a la campaña presidencial de su papá, Gustavo Petro, el equipo jurídico de la petrolera estatal, **Ecopetrol**, estaba reunido para definir cómo proceder institucionalmente ante el hecho de que el presidente de la compañía, Ricardo Roa, fue mencionado en la audiencia pública por haber sido gerente de esa campaña.

Mitigar los riesgos jurídicos para la empresa más grande del país es una de las tareas cotidianas de Fernán Ignacio Bejarano Arias, el vicepresidente jurídico de **Ecopetrol** desde marzo de 2016 con más de 30 años de experiencia profesional que antes de llegar a la petrolera, fue socio de las firmas de abogados Estudios Palacios Lleras S. A. Bejarano Cárdenas Ospina Ltda. Opebsa Compañía de Abogados S. A. S.

Esta trayectoria, sumada a la de haber sido Viceministro de Relaciones Exteriores, Secretario de la desaparecida Junta Monetaria y de la Junta Directiva del Banco de la República, asesor de la Secretaría Jurídica de la Presidencia de la República y Vicepresidente Jurídico de Corficolombiana, empresa líder del grupo del empresario Luis Carlos Sarmiento Angulo, se puso a prueba ante las circunstancias excepcionales producidas por el caso de supuesto enriquecimiento ilícito y lavado de activos en el que está involucrado el ya ahora exdiputado a la Asamblea del Atlántico, Nicolás Petro, hijo del presidente de la República, Gustavo Petro.

Todo este lío que debe atender Bejarano Arias para defender la institucionalidad y por ende la reputación de la petrolera, se inició cuando el presidente de la República, Gustavo Petro, nombró como presidente de la petrolera a un hombre de toda su confianza: al exgerente de su campaña presidencial, Ricardo Roa, quien también fue el presidente de la empresa de energía TGI, cuando Petro fue Alcalde de Bogotá.

Ante los hechos mencionados por el Fiscal Mario Burgos en la audiencia pública ante Juez de Garantías, en un primer momento se rumoró que la Junta Directiva de **Ecopetrol** haría una reunión extraordinaria donde eventualmente se discutiría lo relacionado con la permanencia de Ricardo Roa en el cargo, pero al final de cuentas, no hubo tal reunión.

Lo que sí ocurrió es el que el presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa llamó a cada uno de los miembros de la Junta para tratar el tema y ellos le expresaron su respaldo y apoyo, sin que hasta el momento haya un pronunciamiento escrito y público al respecto.

Así las cosas, en este momento, el exgerente de la campaña presidencial de Gustavo Petro y actual presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa continúa cumpliendo sus funciones y precisamente para el próximo martes está citada una rueda de prensa para dar a conocer los resultados financieros y de gestión de la petrolera estatal en lo corrido del año.

También le puede interesar: [Frustración presidencial por ausencia de un trabajador en la Junta de **Ecopetrol**](#)

CONTENIDO PROMOCIONADO



Etiquetas: [Ecopetrol](#), [Gustavo Petro](#), [Ricardo Roa](#)

Publicidad

Lo más leído

El pasado humilde de Day Vásquez del que hoy se avergüenza

Jesurún tenía que darle 30 mil dólares a cada jugadora y terminó entregándoles una tablet

¿Quiénes son los Burgos, la tradicional familia a la que pertenece la mamá de Nicolás Petro?

Como los Santo Domingo se quedaron con las tiendas D1

Las 3 miniserries más adictivas de Netflix

La verdad detras de la salida de Mario Ruíz, el último ~~aliviado de MasterChef~~ eliminado de MasterChef

Cuando Nicolás Petro llegó sin un peso en el bolsillo a quedarse en la casa de Day Vásquez

La triste historia del hijo negado de Luis Carlos Galán que siempre vivió en la pobreza

¿Por qué Porvenir puede no pensionarlo ni devolverle el saldo?

El gomeño Juan Daniel Oviedo y su pasado uribista

Publicidad

Notas recomendadas



Frenazo a dueños de Vive 100 y CremHelado por malas condiciones de los vendedores



Quiénes serán los Alcaldes de las 4 principales ciudades de Colombia



La mina de oro más grande de Colombia terminó en manos de los chinos



Aguardiente Amarillo de Manzanares, el trago que Néctar quiere desterrar de Bogotá y Cundinamarca

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

¿Cómo viaja para investigar un científico en Colombia?

Por: Sergio Raul Rivera Rodriguez

Ucrania: el fracaso de Occidente contra Rusia

Por: ALFREDO ANTONIO DE LEÓN MONSALVO

Derechos campesinos y desarrollo rural

Por: Fernando Santacruz

La oposición y sus torpes posiciones

Por: CÉSAR CURVELO

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-



Las embarradas de Nicolás Petro en la alcaldía de Bogotá por las que su papá lo echó

En 2014, el presidente le pidió a la Fiscalía investigar a su hijo mayor, Nicolás por supuestos contratos irregulares. Desde esa época, su mentor fue Máximo Noriega



El fiscal experto en casos mediáticos, como el de Mauricio Leal, lleva el proceso de Nicolás Petro

Mario Burgos investigó la muerte del estilista de celebridades, el asesinato del fiscal paraguayo en Cartagena y definirá la suerte del hijo del presidente Petro



“Nos vamos hasta el 2026”: Petro anticipa que este escándalo no lo va a tumbar

Desde Sincelejo el presidente le salió al paso al escándalo de las declaraciones de su hijo sobre dineros calientes en su campaña



Con la casa ardiendo Gustavo Petro aterriza en Sincelejo

Mientras su hijo afirma que el presidente sabía de los dineros sucios en su campaña, llegó a Sincelejo para reunirse con campesinos



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)